
Karindrawings 

Diese gute Frage stammt aus dem Buch „Orchester der Liebe“ von Sabrina Gundert. Ich finde 
ja, wir sind die Medizin. Und die Menschen, die wir treffen, auf dem Weg sind es auch.  
https://www.sabrinagundert.de/orchester-der-liebe/ 

www.karindrawings.de 
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